



Hämmchenessen mit Ordenappell 07.11.2014

Die Brauweiler Karnevalsfreunde begannen die Session 2014/2015 mit ihrem traditionellen Hämmchenessen im Haus Schugt.

Nach dem Essen stellte Andreas (Andy) Weyergans den Mitgliedern, den von ihm gestalteten Sessionsorden 2015 vor.

Weyergans erläuterte den Orden, den er mit Lebensweisheiten aus dem „kölschen Grundgesetz“, Lokalkolorit und viel Originalität ausgestattet hat. Der Orden trägt den Titel: „Brauweiler Karneval auf dem Erdenball“.

Er kann diese Aussage selbsttätig bestätigen. Denn Weyergans hat in diesen Orden - übrigens zum ersten Mal bei einem Orden - einen QR Code eingearbeitet. Dieser QR Code kann man überall auf der Welt einscannen. Er verbindet sofort und direkt den Ordensträger bzw. die Interessierten zur Homepage „Brauweiler Karnevalsfreunde“ (BKF).

Bürgermeister Frank Keppeler und Ehrenmitglied Dr. K. A. Morisse zeigten sich begeistert von Gestaltung und Ausstattung des Ordens. Die Idee, so auf dem Erdenball, Brauweiler, BKF und Karneval zu präsentieren fand einhellige Zustimmung.



von links nach rechts:

Bürgermeister Keppeler, Präsident Josef Hermanns, Andreas Weyergans, Dr. K.A. Morisse, Vizepräsident Heinz Pesch